



Heimatverein Bonn-Oberkassel e.V.  
Pressespiegel

13.11.2013 Wir in Beuel

## Projektgruppe Oberkasseler Mensch -

Siegerlogo prämiert

Oberkassel. „Es ist geschafft!“, berichtet Laura Breuer, zweite stellvertretende Vorsitzende des Bürgervereins Bonn-Oberkassel (BvO). „Wir haben ein hervorragendes Siegerlogo und damit ein Gesicht für die weitere Arbeit der AG Oberkasseler Mensch, mit dem wir nun arbeiten können.“ Am 07. November 2013 wurde das Siegerlogo im Forum des Ernst-Kalkuhl-Gymnasiums (EKG) im feierlichen Rahmen prämiert. „Aus insgesamt acht eingereichten Logos haben die ortsansässigen Vereine ein Siegerlogo gewählt.“, erklärt Sayneb Al-Baghdadi, stellvertretende Vorsitzende des BvO. „Wir sind sehr stolz darauf, dass sich 19 Schü-

lerinnen und Schüler des EKG an der Ausschreibung beteiligt haben und mit so viel Ideenreichtum und Kreativität an die Sache gegangen sind.“, so Al-Baghdadi weiter.

Die Siegergruppe erhielt einen Scheck über 300,00 €, zur Verfügung gestellt durch das Sachverständigenbüro Priebe sowie den Kranverleih Sülzen. Das Logo für den Oberkasseler Menschen ist jedoch nur der Anfang. Die AG „Oberkasseler Mensch“ unter Leitung des BvO plant im kommenden Jahr weitere Aktionen, um dem für Oberkassel so wichtigen Jubiläum des Fundes vom 12. Februar 1914 einen würdigen Rahmen zu verleihen.